

## 満開の桜、踊りに笑顔

## 玉原親水公園でふれあい大会

**地域住民ら500人楽しむ**

200本以上の桜が植えられた玉原親水公園で7日、さくら祭りふれあい大会が開かれた。地域住民ら約50人が満開の桜に囲ま  
れながら多彩なステージや飲食を楽しんだ。会場には地域団体による出店がずらり。焼きそばや牛くしの香ばしい匂いが漂った。



## 玉原認定こども園によるステージで盛り上がったさくら祭りふれあい大会

ゆうり、「玉中吹奏楽部、リカ」を元気いっぱいとほほ笑んだ  
玉野高ダンス部などがに踊つた。さくら祭り

アマガタ

ゆうり、玉中吹奏楽部、玉野高ダンス部などが出演。玉原認定こども園の3、5歳児約50人は「手のひらを太陽に」と2020年東京五輪・パラリンピックに向けた応援ソング「ぱると元気をもらえる」に踊った。

柿久保福己さん(86)「玉原」は「桜が素晴らしい。もう舞踊で出演はできないが、子どもたちのステージを見

さくら祭りふれあい大会は、玉原地区コミニティ協議会が運動会に代わる地域の親睦行事として開いており、今年で16回目。

(松山定道)

(C) 山陽新聞社 無断複製・転載を禁じます。